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Hanse- und Universitätsstadt 
Rostock

Der Oberbürgermeister

Stellungnahme
2021/AM/2151-01 (SN)

öffentlich

fed. Senator/-in:
S 3, Steffen Bockhahn

Federführendes Amt:
Senatsbereich 3 Jugend, Soziales, 
Gesundheit und Schule

Beteiligt:

Anfrage von Berthold Majerus (CDU/UFR-Fraktion)
Anbau Kooperative Gesamtschule Südstadt (KGS)
Geplante Beratungsfolge:
Datum Gremium Zuständigkeit

1. Seit wann ist der Stadtverwaltung die Problematik des dringend notwendigen
   Nutzungsbedarfs für den Anbau der KGS bekannt?
 
2. Wie lange sollte aus Sicht der Verwaltung der Anbau genutzt werden, bis eine andere
    adäquate Lösung gefunden wird? Wie sieht eine adäquate Lösung aus?

3. Wann und in welchem Umfang ist mit einer Sanierung des Anbaus zu rechnen?

Sachverhalt:

Zu den Raumbedarfen gibt es aktuell keine einvernehmliche Sichtweise zwischen 
Schulleitung und Verwaltung. Derzeit wird die Schulentwicklungsplanung überarbeitet. 
Dabei werden auch die Raumbedarfe und die Perspektive in der Entwicklung der KGS eine 
wesentliche Rolle spielen. Verbindliche Aussagen zu den Fragen 2. und 3. sind daher 
derzeit nicht möglich.

Steffen Bockhahn
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